

Julian Graf: 600. Mitglied der „Pomperlbaum“

Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclub ist mittlerweile der neuntgrößte der Welt – Viele Aktionen abseits des Fußballs

Von
Christian Hamberger

Bad Griesbach. Der FC-Bayern-Fanclub „Pomperlbaum“ erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit. Das zeigte nicht nur das große Jubiläumfest vor einigen Wochen, nun ist auch die 600-Mitglieder-grenze erreicht – nur wenige Monate nach dem Durchbruch der 500er-Schallmauer.

Da freut sich Pomperlbaum-Vorsitzender Manfred Wagner aus Karpfham gleich doppelt. Nicht nur, dass die ganze Familie Graf aus Schwaim nun beim Bayern-Fanclub Mitglied ist, mit Julian Graf ist nun das 600. Mitglied bei den Pomperlbaum registriert. Dafür erhielt der neun Jahre alte Bayern-Fan das nagelneue bordeauxfarbene Champions-League-Dress der Bayern mit der Mitgliedsnummer 600 von der Fan-Club-Vorstandschafft überreicht.

Neben Julian sind bereits Mutter Elisabeth, Vater Herbert, Schwester Nadine und Bruder Dominic bei den Bayern-Fans aus Bad Griesbach mit dabei. „Natürlich gibt es die



Sie freuen sich über das 600. Mitglied bei den Pomperlbaum, Julian Graf (vorne): Gerhard Rieger (hinten v.l.), Manfred Wagner, Hans Fischer und Herbert Graf.
(Foto: Hamberger)

Mitgliedschaft für die Grafts zum Familienpreis“, betonte Wagner bei der feierlichen Aufnahmezeremonie.

Mit 600 Mitgliedern sind die Pomperlbaum nun der neunt-

größte Fanclub des FC Bayern weltweit und erfreuen sich auch in Bad Griesbach immer größerer Beliebtheit. Das zeigte sich auch beim Volksfest in Karpfham beim Vereinsabend. Mehr

als 300 Mitglieder feierten dabei an den Biertischen die ersten Bayernsieg der Saison.

Viel Spaß hatten auch die knapp 50 „Pomperlbaum“-Ausflügler bei der Fahrt zur Rodel-

bahn nach Haag in Oberösterreich. „Denn bei uns gibt es nicht nur Fußball“, betont Manfred Wagner.

So findet am Freitag, 6. Oktober, eine Fahrt zum BMW-Werk nach Dingolfing zur Werksbesichtigung statt (Anmeldung bei Manfred Wagner, ☎ 08532/3378). Zwei Wochen später, am Samstag, 21. Oktober, geht es zur traditionellen Einkaufsfahrt nach Linz (Anmeldung bei Hanny Dombrofski, ☎ 08532/2623). Am Sonntag, 5. November, können sich die Badebegeisterten auf die Fahrt zum Erlebnisbad „Elypso“ nach Deggendorf freuen (Anmeldung bei Manfred Wagner). Vor der Weihnachtsfeier am 16. Dezember im Pfarrstadl steht noch die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen am 19. November im Sportheim in Bad Griesbach auf dem Jahresprogramm.

Der Fußball kommt natürlich nicht zu kurz. Bei jedem Bayern-Heimspiel startet ein Bus zur Allianz-Arena nach Fröttmaning. Aber: „Bis auf das Spiel gegen Hannover 96 am ersten November-Wochenende haben wir keine einzige Karte mehr übrig“, so der Vorsitzende Wagner.